

Pressemitteilung

Die Winterhilfe St. Gallen schickt über 100 armutsbetroffene Familien in den Zoo!

ST. GALLEN anfangs Juli 2022. Die Winterhilfe St. Gallen finanziert über 100 armutsbetroffenen Familien einen Besuch im Walter Zoo in Gossau. Die Idee ist, dass Familien, die sich keinen Zoeeintritt leisten können, Gelegenheit erhalten, einen unbeschwerten Tag ohne Sorgen zu erleben.

Familien mit knappem Budget müssen auf vieles verzichten. Die Winterhilfe St. Gallen unterstützt solche Menschen mit Sachleistungen oder finanzieller Hilfe, wenn ausserordentliche Kosten anfallen oder sie sich in einer Notlage befinden. Die aktuelle Wirtschaftslage und die höheren Energiepreise machen die Situation nicht einfacher. Deswegen möchte die Winterhilfe St. Gallen mithelfen, dass Familien am Existenzminimum ab den Sommerferien bis Ende Jahr die Möglichkeit erhalten, den Walter Zoo Gossau zu besuchen. Oftmals ist auch der Restaurantbesuch ein zusätzliches finanzielles Hindernis, deshalb ist im Gutschein auch ein Getränk pro Person inbegriffen.

Per Post haben betroffene Familien eine Einladung zur Anmeldung erhalten. Das Interesse war gross und bereits haben sich über 100 Familien aus dem ganzen Kanton St. Gallen zurückgemeldet, die vom Angebot profitieren möchten. Insgesamt rund 400 Personen und davon über 200 Kinder, freuen sich auf einen kommenden unvergesslichen Tag im Walter Zoo. Weiterführende Informationen gibt es auf der Webseite sg.winterhilfe.ch, ebenso Angaben für Spendenmöglichkeiten.

Bei Fragen wenden Sie sich an: Karin Bortoletto, Geschäftsführerin Winterhilfe Kanton St. Gallen (Kontaktangaben s. Fusszeile)